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ロータリーソング 
芦葉会長・小川幹事 

絆キャンプ説明 吉良社会奉仕委員長 
 

R財団寄付ポールハリスフェローマルチプル 1回 

例会風景 



会長挨拶 
芦葉武尊 会長 
本日の例会出席ありがとうございます。皆様 よろしくお願いいたします。 
まずは会員増強です。先日小川幹事のお知り合いの事業者様と御お逢いしまして、ご入会の印鑑を頂きまし
た。なんと同い年です。「自分が RC に入れるなんて」とのお言葉を頂きました。今までの先輩方の功績の
賜物です。キャンプに興味があるそうで、ご一緒出来たら嬉しいですね。 引き続きまして増強リスト(36
名)を理事各員会で共有して参ります。ロータリーは人なり。素晴らしい出会いを作って参りましょう。 
この度の例会では、開催に先立ちまして、昨年の関会長年度の例会を思い出し、資料を確認してみました。
昨年の 9月 28日例会では、お客様として大宮 RCの皆様にお越し頂きました。 中川 PGや今年度大宮 RC
の星野会長、小川凛太朗君など、お越し頂きました。 
そして卓話は中川 PGでした。確か、大宮 RCは年間計画がこの時点できまっており、組閣図も完成してい
たと聞き、とても「やばいな」と思ったのを思い出します。そして、星野会長はローターアクトの会長も務
められ、まさに RCのサラブレットでした。それ以降中川 PGとは個人的にも、お話をするようになり大宮
そごうの催事にてお会いした時は「僕はエルメスが好きなんだ」ととてもお洒落な一面を見せて頂きまし
た。幸手 RCのＦＢにもメルボルンの時の写真を掲載させて頂きましたが、フレンドリー楽しいい中川ＰＧ
は人気者だと感じました。本日はセミナー報告やきづなキャンプのプレゼン等がありますので、充実したお
時間をよろしくお願いいたします。 
さて 今年は 10月 11月とても忙しいですね。スケジュールを確認しますが。（確認） 

いかがでしょうか？ 準備から実施まで、とても内容が濃いですね。 引き続きまして、皆様のご協力と笑
顔をたくさん頂きます様よろしくお願いいたします。 

 

幹事報告 
小川哲也 幹事     

議    題 内   容 

交通安全大会 

９月９日（土）午前 9時 50分～11時 30分 

北公民館オープニングセレモニー 

子供たちの演奏、警察官による交通安全指導 

昼食会 12時 00分義語家 16名の参加 

春日部ＲＣへのメイクアップ 

9月１９日（火）に親クラブである春日部ＲＣの例会に芦葉会長、小
川の２名で参加。共栄大学に通うローターアクトの留学生６名も出席
され【ローターアクトＤａｙパート１ネパール編】としてネパールの
紹介やネパール料理のお弁当が振舞われました。 
財団への寄附があと４万円で目標の１００万円に達する。 

地区チャリティーゴルフコンペ 10月 2日（月）栃木のプレステージカントリークラブ【雨天中止】 

グローバル補助金 園扶輪社との合同事業に参加した為、459,900円を送金した。 

  



                                                                                                          

家庭集会報告 
青少年奉仕委員会 青木智弘委員長   日  時  2023年 9月 30日18時 00分～ 21時00分  

場  所  大村庵 
出席者 青木（智）委員長、谷野副委員長、小栗委員、 

                       三牧委員、紙本委員、山本委員、芦葉会長、                                
小川幹事（計８名） 

【議題】 
年明けの短期交換留学生（桃園ＲＣ）受け入れについて 

 
・来日は１月２８日（日）～２月 3日（土）までの７日間（子供６名、大人３名の予定） 
・成田空港への送迎は経費削減の為、マイクロバスをレンタル（運転は大型免許保持者の委員長）  
対応メンバーは後日委員長より提案する。 
・２８日（日）到着日のウェルカムパーティーは中２丁目の『焼肉コクジュー』とした。 
・２日（金）にさようならパーティーを行うがお店は後日決定する。 
・２９日（月）は各ホストファミリー宅にて対応する。 
・観光地への旅行は３０日（水）～１日（木）２泊３日と３０日（水）～２日（金）３泊４日の 
予定で２．３パターンの案を次回家庭集会までに委員長が検討する。 

・役割分担については旅行先が決まった後に決める。 
 

家庭集会報告 
社会奉仕委員会 吉良英敏委員長 

日  時  2023年 9月 20日18時 00分～21時 00分  
場  所  藤野の香  
出席者 吉良委員長、関委員、紙本委員、柳沼委員、 

                          山本委員、芦葉会長  小川幹事（計 7名） 

協議事項 
社会奉仕委員会の予算について（確認） 
・普通予算、普通補助金１８万円（183,300円）について 
・大口補助金 5,000ドル（705,000円） 
市民祭りについて 
・ブースの設営について →設置する（ポリオ募金、絆キャンプ P R、ドリンク販売等） 
・風船事業について（確認）→やらない 
 
大口補助金「絆キャンプ」について 
・内容 →概要共有し、今後はシナリオを詰めていく、9/27例会にてプレゼン 
・予算書  
・役割分担・スケジュール確認 さらに分担を理事会までに案を作っておく 
・参加人数の想定 →１００人規模 



インターアクト部報告 8月 23日 
顧問 後藤 千春 様 

本日はお招きいただきありがとうございます。 
今年度から顧問になりました後藤千春と申します。 
よろしくお願いいたします。 
先ほど部長が述べたとおり、高校ではこの３年間コロナの影響が大変大き
く、行事等教育活動の制限が大きく、インターアクトとしての取り組みも
減少してしまいました。本校では演劇部と JRC 部がインターアクト部と
しての活動を行っていますが、今年度は徐々に活動を復活させて取り組ん

でいます。 
先日のインターアクト部の年次大会は、久しぶりの参加ということで、今年度は発表せずに参加のみでした
が、「スマホや IT とどうつきあっていくか」という課題に対して他校の発表から学び刺激を受けてきまし
た。ぜひ後輩たちには来年度発表できるように取り組んでほしいと思っています。 
幸手 RC様のご支援を受けながら、自分たちにできることで頑張っていきたいと思いますのでご支援よろし
くお願いいたします。 
 
部長 佐々木 光 様 
高校ではコロナの影響でたくさんの活動が制限されていましたが、行事などの活動も徐々に戻ってきてい
るところです。 
校内では JRC部として部員４名と少ないですが、活動しています。 
今年度は部長として先日はインターアクト部の年次大会に出席してきました。 
後輩に学んだことを伝えていきたいと思います。 
今後もよろしくお願いします。 
 

ニコニコＢＯＸ 
誕生日祝ありがとうございます。 吉良会員・青木智会員  
公式訪問 3/1完了しました。クラブの皆様、副幹事の皆様ありがとうございました。 紙本会員 
地区大会宜しくお願い致します。宮澤会員 
本日も宜しくお願い致します。  
芦葉会長・小川幹事・柳沼会員・関会員・益山会員・谷野会員・増山会員・小林会員・渡辺会員 
山本会員 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 
            

    

 

 

 

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 21,000 228,000 

結婚記念日祝 0   9,012  

ビジターフィー 0  9,000 

会員数 出席者数 

(出席免除 8 名) 

暫定出席率 

41 名 
出席者     20 名  

メイクアップ  7 名 85.36％ 


